

# わかあゆ

令和6年5月号  
編集者発行元：亀岡市立保津小学校  
京都府亀岡市保津町構ノ内20番地  
TEL 0771-22-0350 FAX 0771-22-6840  
【HP】<https://www.city.kameoka.kyoto.jp/site/ehoz/>



## ★元気いっぱい活動を！★

新学期が始まり、3週間が経ちました。朝からたくさん子どもたちが運動場に出て、サッカーや鬼ごっこなどをして元気いっぱい遊んでいます。安全協力員さんや地域の方々からも、「子どもたちが元気に活動する姿を見ると、嬉しくなる!」と、たくさんの喜ばしいお話を聞かせていただいています。学校が活気づくことは、本当に嬉しい限りです。新学期のスタートということで、誰もが緊張と不安があったことと思いますが、少しずつ学校生活にも慣れ、自分のペースをつかんできているようです。



先日「1年生おめでとう会」を行いました。花のトンネルを13名の1年生がくぐり抜け、大きな拍手で迎えられました。各学年からの発表もあり、温かい雰囲気の中、1年生の入学を全校で祝うことができました。1年生も毎日登校後は自分でランリックから宿題を出し、朝の準備ができた人から運動場へと飛び出していきます。国語や算数などの勉強も頑張っています。朝からフル回転ということもあってか、おなかですいて給食が待ち遠しくて仕方がないようです。おかわりもして全部食べきっている子もいます。「食べること」は元気の源となります。しっかり食べて活力を蓄え、勉強や遊びに大いに力を注いでもらいたいと思います。

さて、2年生以上の子どもの様子はどうかと…、2年生は教室が2階になり、そして1年生も入学してきたこともあり、ちょっぴり上級生気分です。朝読書も一言も喋らず、集中して静かに本を読んでいます。3年生は相変わらずパワー全開で元気いっぱいです。国語科「春風をたどって」の学習では、大きな声で動作も入れながら音読をしています。校長室まで子どもたちの音読の音が響いてきています。4年生は初めての委員会活動に張り切っています。体育保健委員会、放送委員会、図書環境給食委員会、キラッと児童会の4つの委員会に分かれ、5・6年生と一緒に頑張っています。5年生は2名の転入生を迎え、12名でのスタートとなりました。高学年の仲間入りをし、6年生を助けながら、登校班長や委員会の仕事に取り組んでいます。6年生は1年生の給食の準備や後片付けの手伝いをしたり、きらきらタイムなどでの司会進行をしたりと、保津小のリーダーとして力を発揮しています。5・



6年生は、音楽は川勝先生、外国語は池田先生というように専科の先生と学習しています。

地域や保護者の皆様におきましては、今年度も子どもたちが元気にのびのびと活動し、安全に、そして安心して学校生活を送ることができるよう、どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 中西 智子

